



---

## Cumbre de juristas españoles durante el 55º Congreso de la UIA en Miami

El Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) ha tenido una destacable presencia en el 55º Congreso de la Unión Internacional de Abogados con la participación del presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Abogacía, D. Joaquín García-Romanillos, y la presencia de RedAbogacía, la Infraestructura Tecnológica del CGAE con un stand en la zona de expositores, en colaboración con la multinacional española de tecnologías de la información Indra.

Durante el Congreso, ha tenido lugar el Foro de Juristas de Lengua Española, que ha contado con la participación de los ex presidentes españoles de la UIA, D. Juan Antonio Cremades y D. Héctor Díaz-Bastián, además de numerosos abogados internacionales de lengua española y del mundo anglosajón. La finalidad de este Foro es potenciar la utilización del español como lengua en el seno de la Unión Internacional de Abogados.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |